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cologno al serio
Consiglio: Cardani
lascia, entra Natali

Si dimette il consigliere di 
minoranza Pamela Cardani 
del gruppo «Picenni Sinda-
co-Lega FdI FI», sostituita 
da Massimo Natali. «Ormai 
vicina alla data del parto ho 
deciso di dare le dimissioni», 
ha spiegato in Consiglio. Già 
deciso il sostituto: Massimo 
Natali, 49 anni, vive a Colo-
gno ed è titolare di una socie-
tà di oleopneumatica. Volto 
già noto al Consiglio, è stato 
presidente dell’associazione 
Bersaglieri.  «Ringrazio tutti 
i cittadini che mi hanno vo-
tata e che hanno creduto in 
me», ha detto Cardani.

bolgare
Bosco urbano
lungo il Cherio

Mercoledì 20 alle 10, in via 
Isonzo a Bolgare, sarà inau-
gurato il «Cuore del parco». 
Dopo il saluto delle autorità 
sarà dedicato un momento 
ai bambini e ai ragazzi delle 
scuole. Si tratta di un bosco 
urbano, con un percorso ci-
clabile al suo interno, che co-
steggia il torrente Cherio 
collegando Bolgare ai terri-
tori di Calcinate e di Palosco.

caprino
Soggiorno marino
per anziani

Il Comune di Caprino, tra-
mite l’assessorato ai Servizi 
sociali, in collaborazione 
con l’agenzia «Travel Frien-
ds Srl», organizza anche 
quest’anno il soggiorno ma-
rino sulla riviera adriatica, a 
Rimini Rivazzurra in un ho-
tel a tre stelle. Le iscrizioni 
scadono venerdì 22 marzo 
prossimo.

chignolo d’isola

claudia esposito

L’intenzione è quella 
di arrivare a soddisfare l’inte-
ro fabbisogno comunale di 
energia elettrica. Il Comune di 
Chignolo d’Isola con i suoi im-
pianti fotovoltaici adesso lo 
soddisfa al 34%, ma l’obiettivo 
potrebbe essere raggiunto nel 
giro di un paio di anni o poco 
più. 

È in quest’ottica che s’inse-
risce l’accordo programmati-
co preliminare con la società 
«Italgen» di Villa di Serio, che 
propone di realizzare in paese, 
nell’area industriale di via Be-
deschi, un parco fotovoltaico a 
terra con fino a 9,8 Mw di po-
tenza installata. 

Il documento verrà presen-
tato venerdì sera in consiglio 
comunale per l’approvazione: 
«I benefici per il Comune sa-
ranno molteplici – spiega il 
sindaco, Ramon Crespolini –. 
In cambio dell’intervento ri-
ceverà un impianto fotovoltai-
co con resa fino a 120 Kw e ren-
dimento annuo stimato tra i 
18.000 e i 32.000 euro, che di-
venterà di proprietà comuna-
le, oltre a cinque colonnine 
standard e fast per la ricarica 
elettrica di automezzi». 

Due sono già state posizio-
nate, una nel parcheggio di Va-
lochere e l’altra in quello di via 
Roncalli, mentre per le altre 

Chignolo, il terreno destinato  a  ospitare gli impianti fotovoltaici 

Chignolo  punta all’autonomia energetica
Un maxi parco fotovoltaico con «Italgen»
Energie rinnovabili. In Consiglio sarà presentato l’accordo di programma per installare
l’impianto da 9,8 Mw. Obiettivo: coprire l’intero fabbisogno elettrico del territorio

resta ancora da scegliere la 
collocazione.  

«Italgen» realizzerà l’im-
pianto, acquisendo i diritti da 
una proprietà privata nei 
pressi del locale «Sabbie Mo-
bili», su un’area di 135.000 me-
tri quadrati. Un intervento 
che verrà realizzato mitigan-
do l’impatto ambientale e tu-
telando la microfauna del ter-
ritorio attraverso corridoi per 
il passaggio della microfauna 
tra le due fasce boschive che 
circondano il campo. Inoltre, 
l’impianto sarà allacciato alla 
rete attraverso cavidotti inter-
rati, senza quindi alcun impat-
to paesaggistico.

Un progetto curato nei mi-
nimi dettagli a cui l’azienda 
che produce energia da fonti 
rinnovabili in varie zone d’Ita-
lia lavorava da tempo e che il 
primo cittadino ha seguito in 
prima persona, recandosi per-
sonalmente anche a Modu-
gno, dove «Italgen» ha realiz-
zato un impianto simile. 

L’accordo tra l’azienda e il 
Comune avrà durata di 25 an-
ni, con la possibilità di esten-
sione a trenta, mentre il cam-
po di fotovoltaico dovrebbe 
essere pronto per la fine del 
prossimo anno. 

Nel frattempo, l’ammini-
strazione si adopererà per co-
stituire una Cer – Comunità 
energetica rinnovabile – met-

tendo in rete sia gli impianti 
fotovoltaici comunali, sia 
quelli di aziende e privati del 
territorio che vorranno aderi-
re a questo scambio di produ-
zione e consumo di energia 
elettrica. 

«Ci stiamo muovendo per 
dotare d’impianti fotovoltaici 
anche altri edifici comunali – 
continua Crespolini –. L’obiet-
tivo è riuscire a soddisfare 

quasi al cento per cento il fab-
bisogno energetico comunale. 
Durante la settimana, quando 
i servizi comunali sono aperti, 
l’energia verrebbe utilizzata 
direttamente dal Comune, 
mentre in settimana potrebbe 
essere messa in rete e sfruttata 
dagli altri soggetti della Cer, 
evitando sprechi e consenten-
do a tutti di risparmiare».
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n n Il Comune
riceverà in cambio 
un impianto 
fotovoltaico con resa 
fino a 120 Kw»

nieri gli hanno trovato uno 
smartphone che è risultato ru-
bato (con destrezza) a un ven-
tenne, sabato notte, in una di-
scoteca di Osio Sopra.   

Il giovane è stato denuncia-
to e il telefono preso in carico 
dai carabinieri per esser resti-
tuito al legittimo proprietario. 
Oggi tra l’altro in prefettura è 
in programma la riunione del 
Comitato per l’ordine e la sicu-
rezza pubblica, presieduta dal 
prefetto Giuseppe Forlenza, al 
centro della quale ci sarà pro-
prio il tema della sicurezza  a 
Treviglio.
Fa. Co. 

I carabinieri alla Stazione Centrale di Treviglio 

ti, momentaneamente ridotto 
il numero dei binari dove è 
possibile l’attestamento dei 
treni Milano-Bergamo e, ap-
punto, dei Bergamo-Treviglio 
di cui sono state tagliate sette 
corse. Taglio che Trenord ha 
cercato di mitigare mettendo 
in servizio per le corse rima-
nenti treni più capienti. Per 
Casati e Tura, però, «l’impatto 
delle sette corse in meno al 
giorno non è stato assorbito 
dalle misure compensative 
messe in campo dalla Regione, 
alla quale avevamo anche pro-
posto, senza successo, di pre-
vedere due corse aggiuntive 
negli orari di punta». Per i due 
esponenti del Pd serve, quindi, 
un cambio di passo: «Il poten-
ziamento messo in campo dal-
l’inizio dei lavori – concludo-
no – si sta dimostrando insuf-
ficiente. Sollecitiamo la Re-
gione a implementare misure 
aggiuntive efficaci per far 
fronte alla richiesta di mobili-
tà dei cittadini. Soprattutto 
chiediamo di migliorare la co-
municazione coi pendolari 
che spesso è assente e non 
consente di informare di ritar-
di e disservizi».
Pa. Po.

L’intervento
Il consigliere regionale 
Casati e Matilde Tura 
del Pd sul taglio
 delle corse ferroviarie

«Sui disagi che si tro-
vano ad affrontare quotidia-
namente i pendolari della Ber-
gamo-Treviglio purtroppo ci 
avevamo visto giusto». Queste 
le parole del consigliere regio-
nale Davide Casati e della ca-
pogruppo Pd in consiglio co-
munale a Treviglio, Matilde 
Tura, in merito ai disagi che 
stanno affrontando studenti e 
lavoratori pendolari della li-
nea ferroviaria Bergamo-Tre-
viglio. Abbiamo documentato 
la situazione con il reportage 
di lunedì sul treno Treviglio-
Bergamo delle 7,07: sono di-
verse le lagnanze dei passeg-
geri che lamentano poche cor-
se, ritardi e cancellazioni che 
spesso sono costretti ad af-
frontare. A fronte di un au-
mento dell’abbonamento del 
4%. Motivo dei disagi, l’avvio 
dei lavori alla stazione di Ber-
gamo propedeutici al raddop-
pio della tratta Bergamo-Pon-
te: questo intervento ha, infat-

marzo scorsi, culminate con 
due denunce – ma anche l’area 
della Stazione Centrale, punto 
di riferimento e di ritrovo per 
tanti ragazzini che, con il tre-
no, raggiungono Treviglio, so-
prattutto nei fine settimana. 

Tra i minorenni identificati 
dai militari dell’Arma, alcuni 
erano infatti già noti per reati 
contro la persona. Alcuni di lo-
ro sono stati accompagnati ne-
gli uffici della Compagnia tre-
vigliese dell’Arma per le più ap-
profondite operazioni di foto-
segnalamento. 

Effettuate dai carabinieri 
anche diverse perquisizioni, 
che hanno consentito ai mili-
tari di recuperare e sequestra-
re quantitativi di sostanza stu-
pefacente, in particolare 
hashish, riconducibili a un uso 
personale. I detentori, tutti ra-
gazzini, saranno comunque se-
gnalati alla Prefettura per es-
sere avviati a un percorso di 
identificazione. 

Durante i controlli è stato 
identificato un  pluripregiudi-
cato, appena maggiorenne e 
residente a Martinengo, dove 
nel corso dei controlli i carabi-

Treviglio
Operazione di prevenzione
 dei carabinieri fra sabato
 e lunedì, in centro e stazioni. 
Oggi  il vertice in prefettura

L’obiettivo è stato 
quello di identificare il mag-
gior numero di giovani nel giro 
di  poche ore e avere così un 
quadro  delle presenze di ragaz-
zini a Treviglio e dintorni e, da 
un lato, risalire più facilmente 
ai possibili membri di baby 
gang e autori di rapine tra mi-
norenni, dall’altro disincenti-
vare a priori e prevenire questi 
stessi episodi. Per questo, tra 
sabato scorso e lunedì mattina 
i carabinieri della Compagnia 
di Treviglio hanno controllato 
e identificato oltre 300 giova-
ni, la maggior parte dei quali – 
circa duecento – a Treviglio e 
gli altri nei paesi della zona. 

In azione sia le pattuglie sia i 
carabinieri a piedi, ma anche la 
stazione mobile dell’Arma. In-
teressato soprattutto il centro 
storico di Treviglio – teatro di 
tre rapine tra minorenni nella 
notte tra sabato 2 e domenica 3 

Baby gang, giro
di vite: identificati
oltre 300 giovani

Bergamo-Treviglio
«Troppi disagi
per i pendolari»

Controlli in piazza Manara


